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Senhor Presidente: 

u POR l'~· 

~O MAR.2011 

I Câmara 
para Todos 

N°.173/2017 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Deputado Federal NILSON LEITÃO, 
com cópia ao Ministro da Saúde, solicitando sua valorosa gestão em atender as seguintes 
demandas para nossa cidade, corno segue: 

1. A disponibilidade de 500.000,00 (quinhentos mil reais) para a aquisição de um 
aparelho de ressonância magnética para atender os pacientes Pronto Socorro 
Municipal e Hospital Dr Kleide Coelho de Lima do município de Barra do Garças e 
região. 

2. Urna ambulância UTI (Unidade de Terapia Intensiva) Móvel para atender Pronto 
Socorro Murücipal e Hospital Dr Kleide Coelho de Lima para atender pacientes de 
Barra do Garças e região. 

3. Recursos para reaparelhar o laboratório de urgência e emergência do hospital 
~v1Utlicipal Dr. Kleide Coelho de Lima de Barra do Garças. 

4. Uma ambulância para atender pacientes de do CRER- CENTRO DE 
REABILITAÇÃO DE BARRA DO GARÇAS 

março de 2017. 
Sala das Sessões da Câmara Municip 

I 

JULIO Ct;' GO 
Vereado: 

Membro de Comissã de bras Públic 

rra do Garças-MT., 17 de 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

A saúde de Barra do Garças pede socorro, pois muitas das 
ações que deveriam atender às pessoas não são feitas, os atendimentos são 
realizados de forma precária e quem sai prejudicado é a população de baixa 
renda, que sofre todos os tipos de consequências. 

Conscientes das dificuldades que nosso povo enfrenta, ao 
buscar atendimento em saúde, estamos fazendo esse apelo ao ilustre 
Deputado, para que busque apoio do Ministério da Saúde, a fim de gerar 
melhorias no setor da saúde de nossa cidade. 

Assim sendo, estamos formulando esse pedido, esperando 
contar com a atenção do ilustre Deputado, no ate~nto ao presente pleito. 

ANTOS 

. Comum. e Meio Ambiente 

'. 


